

Fecha 10.07.2019	Sección Dinero	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------

RELEVO EN HACIENDA

El peso tuvo su peor caída de este año

La moneda mexicana cerró la sesión de este martes con una pérdida de 25.85 centavos o 1.36% ante el dólar respecto al cierre previo, teniendo con ello su peor caída del año, debido a la volatilidad generada luego de la renuncia de **Carlos Urzúa** como secretario de **Hacienda y Crédito Público**.

La moneda mexicana alcanzó un mínimo de 18.8830 a partir de los datos de inflación. Sin embargo, cuando se dio a conocer la renuncia **Carlos Urzúa** a la **Secretaría de Hacienda**, el tipo de cambio se disparó hasta un nivel máximo de 19.2665 pesos, mismo que fue disminuyendo una vez que se anunció que Arturo Herrera sería el nuevo titular de la dependencia.

“El peso moderó sus pérdidas después de que se dijera que Arturo He-

rrera es el nuevo titular de la **Secretaría de Hacienda**. Sin embargo, persiste el nerviosismo, lo cual contribuye con los riesgos al alza para el tipo de cambio”, detalló un análisis de **Banco Base**.

Resaltó que la reacción del mercado fue porque la carta de renuncia fue vista como una dura crítica a la forma de la toma de decisiones en el gobierno.

— *Carollna Reyes*

INTRADÍA DÓLAR

(Pesos por unidad)



Fuente: Reuters y Banco de México

